

みはらしの丘発電所様見学会で 環境教育のお手伝いをしました

11月18日、みはらしの丘上山発電所様に山形市立大郷小学校5年生33人のみなさんが見学に来ました。施設を管理されている方々による学習会に弊社も参加させて頂きました。弊社からは身近な再エネについての紹介と、電気の地産地消についての説明を行いました。

見学会では現地での説明時にドローンの実演もあり、児童の皆さんは真剣に、そして楽しそうに見学していました。

今後も発電所様と連携して、環境教育のお手伝いを積極的に行ってまいります。



↑ 事前学習会の様子



現地見学会の様子→



感謝状が届きました！

脱炭素経営セミナーinやまがた

11月26日および29日に、環境省や山形県などが主催して「脱炭素経営セミナーinやまがた」が開催され、当社も支援事例として「CO₂フリー電力の販売について」と題し、現在取組を進めている非化石価値電力の販売について紹介させていただきました。

セミナーでは他にも、脱炭素経営について各方面専門家からの講演があり、経済活動とカーボンニュートラルを併行して推進していくために必要な観点や手法等、大変参考になる講演会でした。



本セミナーに関しては、前回チラシを同封させて頂きましたが、今後、このようなイベントの情報がありましたら、また皆様にご案内させて頂きます。